

Telegramme 6/04/2021

PILIER ROUGE

Les sixièmes d'Anna-Marly réfléchissent « au monde d'après »

● Chaque vendredi après-midi, durant une heure, les élèves de sixième du collège Anna-Marly, à Brest, participent à des discussions philosophiques menées par Yan Marchand, auteur et philosophe, avec le soutien de Brest Métropole. Cet atelier - mis en place par Karine Favrot et Noémie Cann, professeures - est l'occasion pour les élèves d'échanger sur des thèmes choisis, en lien avec l'actualité du moment ou leurs préoccupations.

La crise sanitaire, évidemment

Le choix est fait de revenir sur la crise sanitaire et les confinements. Il est

donc proposé, comme point de départ, le thème « Et si on réfléchissait au monde d'après ? ». Dans un second temps, les élèves travaillent à la mise en scène de saynètes écrites par l'intervenant, à partir de leurs réflexions. Le philosophe, tout en reprenant les propos échangés, fait alors prendre conscience aux élèves de la structuration de leur pensée et, en même temps, tout en en donnant une forme théâtrale. Il leur propose même de s'associer à lui pour l'écriture. Ce travail théâtral est l'occasion de favoriser le vivre ensemble, de travailler les techniques propres au théâtre et de prendre confiance, pour chaque élève, en ses capacités orales.



Le philosophe Yan Marchand (au deuxième plan) anime une séance de philosophie, chaque vendredi, au collège Anna-Marly, auprès des sixièmes.